

MUERTO DEL CERRO

Periodismo cuchicuchiesco y chimengüenchón



Si tu candidato no te da cuchi cuchi, que te lo pague

Que vayan todas a votar, pero que no vayan solas, que vayan con diez o veinte votos más, que vayan con quince o treinta votos más, que vayan temprano, antes que nadie a las urnas. Que lleven e inviten a sus hijos, a sus amigas, a su pareja, y ¡ay! de aquella pareja que no vaya, porque no le hacemos cuchi-cuchi en un mes



Josefina Vázquez Mota

Josefina "Lisistrata" Vázquez Mota, soltándose el pelo en un mitín en Mazatlán el viernes 15 (http://youtu.be/vcKt6_JFLok) y el sábado 16 reiteró su propuesta en un Tantoyuca, Veracruz, amenazando: "México tendrá un mes sin 'cuchi cuchi', así es de que todos los hombres vengan a votar, de eso se trata esta elección".

ENTRE EL AZORO Y LA INDIGNACIÓN



El electorado (izq.) se pregunta cuándo Betty, la de los Picapiedra, se registró como candidata, mientras que otros (der.) reclaman que el derecho al cuchi cuchi se legisle, porque ya hasta la camiseta se habían puesto.

■ Fotos Gerardo González

SEÑALES DIVINAS



Cual estigma profético, la marca de la X apareció en la mano de Chepina durante el pasado debate presidencial; y una de tres: los santos le siguen mandando señales, es efecto del *cuchi cuchi* o de plano no se fijó que el marcador era indeleble... Los riesgos de fomentar el voto de esta manera es que la gente en vez de rayar la boleta, se quede con el voto en la mano



Pájaro en el Alámbre

Datos duros del cuchi cuchi

El #CUCHICUCHI reportó 1,500 tweets generando 1,129,812 impresiones, alcanzando una audiencia de 864,306 seguidores en 24 horas

@tipographo

LA ESQUINA CULTA



NACIMIENTO Y APOTEOSIS DEL NALGAÍSMO

Efraín Huerta

Oh Fuensanta ¿no hacemos cuchi-cuchi
A la orilla del mar?

Porque el mar...

Aguárdame Grijalva
permíteme ser sueño y ser la vida-
lo derecho es lo derecho
y los sueños sueños son
y la vida

¿vale acaso la pena de vivirla?

Ahora verás río de sublime dorso
encañonado como yo encoñado
río maldiciente como águila maldita
yo con cara de yerba
herbazal sin origen
territorio cavado

hijo desobediente
triste y amarga paternidad de más de cuatro
ésta es mi escuela

la acabo de fundar fundillar
erigir erectamente sin cimientos
con el semen simiente
del verso verso versus
contra mi propia voluntad pero a mi gusto
Hoy nace (digamos y cantemos aleluyas de espanto)

Con motivo del cuchi cuchi
rescatamos este poema de
Efraín Huerta publicado en
Poesía completa del Fondo
de Cultura Económica